

秋の校外学習 in KOBE

10月31日（火）の校外学習で訪れた場所について、ちょっと振り返ってみよう！

チェックポイント①の「風見鶏の館」は明治42年に建てられた建物で、国指定重要文化財でもあります。チェックポイント②の「南京町広場」の周辺は、横浜・長崎と並んで日本三大中華街とされ、中華系のお店が約100軒も集まるチャイナタウンといわれています。

校外学習では、班員で協力してミッションを達成したり、その土地のおいしい食べ物を食べたり、歴史的価値のある建物を見るなど、本物にふれるよい機会でもあったと思います。



みんなの感想を紹介します♪

- ★みんなで話し合っ、目的地に行くことが楽しかった。もっと行動範囲を広げて、自由時間をもっと長くしてほしいです。
- ★初めは、班員で行動するのがうまくできるか不安だったが、うまくできたので良かったと思う。
- ★時間内に間に合うように頑張った。班で協力し、チェックポイントにたどり着いたので良かった。
- ★結構、屋台が多くて、有名な食べ物を食べれていい体験ができた。行きたいところはあったけど、行く時間がなかった。時間を決めて行動したい。
- ★初めて通る道だったけど、いろんな人に道を聞いたり、協力して行くことができた。

11月は行事がたくさん！

今月は楽しい文化祭や校内マラソン大会、期末テストなど、たくさんの行事があります。やらないといけないことが多くて頭がごちゃごちゃに…。という人もいるかもしれません。頭の中を整理するために「やることリスト」を作ってみてはどうですか？間際になって、焦らなくていいように計画を立てて、物事を進めていこう。

2017年11月7日は何の日？

この日は、「立〇」といわれ、「立」には新しい季節が始まるという意味があり、この日は冬の始まりの日です。何の日か分かったら先生に教えてね！

日本では、特に決まった食べ物を食べることはしませんが、中国では、「立冬補冬、補嘴空」(⇒冬に向けて栄養を補給しよう)ということわざがあります。この季節に取れた旬の食べ物を温かく調理して食べることで、健康な体をつくり病気を防ごうという意味合いがあるそうです。皆さんもバランスのいい食事を心がけて、冬に備えてしっかり体調を整えよう。



なりたかった自分になるのに
遅すぎるということはない

ジョージ・エリオット

いつまで一緒にいられるか
分からないということを
しっかり心にとめて
お互いを大切にしよう

ジョシュア・リーブマン



11月の予定

11月3日(金) 文化の日休

7日(火) 水12345の時間割

8日(水) **文化祭!!**

10日(金) 教育相談1日目

11日(土) 県中学校柔道大会

12日(日) //

13日(月) 教育相談2日目 クラブ写真撮影

14日(火) 教育相談3日目

15日(水) 6限 学びの研究授業 昼休み→みかん配布

16日(木) 教育相談4日目

17日(金) 教育相談予備日

19日(日) 県中学校駅伝競走大会

20日(月) 木123456の時間割 人権特設 クラブ写真撮影

21日(火) **校内マラソン大会** (雨天時: 火曜の授業 お弁当必要)

22日(水) 校内マラソン大会予備日 給食なし、お弁当必要 **2学期期末テスト発表**

23日(木) 勤労感謝の日休

24日(金) 諸費納入日

27日(月) // 月654321の時間割

29日(水) **期末テスト1日目**

30日(木) **期末テスト2日目**

12月1日(金) **期末テスト3日目**

学校開放
8日(水)~15日(水)